



LEWAT 'GUNUNGAN KHAS OLEH-OLEH YOGYA' Festival Teras Malioboro Akan Pecah Rekor MURI

YOGYA (KR) - Mengu-sung tema 'Neng, Ning, Nung, Nang', Festival Teras Malioboro ke-2 akan mempersembahkan pemecahan rekor MURI. Pemecahan Rekor Muri Gunungan Oleh-oleh khas Yogya pada 5 Maret diharapkan juga akan menjadi ajang pemasaran dan bukti apresiasi nyata eksistensi KUMKM DIY. Kegiatan melibatkan 3.200 KUMKM se-DIY dengan 4.400 produk.

Kepala Dinas Koperasi dan UKM DIY Ir Srie Nurkyatsiwi MMA mengemukakan hal tersebut dalam konferensi pers di Ruang Cendrawasih Teras Malioboro 1, Kamis (29/2). Dalam konferensi pers Srie Nurkyatsiwi didampingi wakil talent Slamet dan Kepala UPT Balai Layanan



KR-Fadmi Sustiwi

Ir Srie Nurkyatsiwi MMA didampingi wakil talent Slamet dan Kepala UPT Balai Layanan Bisnis dan UKM DIY Helen Phornica STP MSi.

Bisnis dan UKM DIY Helen Phornica STP MSi. Festival Teras Malioboro merupakan media promosi kemajuan Teras Malioboro atas pemberdayaan dan pengelolaan Dinas Koperasi dan UKM DIY.

Menurutnya, lebih dari 3.000 produk dari 3.000

UMKM yang terlibat baik dari Teras Malioboro 1 dan Teras Malioboro 2 serta KUMKM DIY yang terlibat akan tercatat dan mendapatkan e-sertifikat Kebersertaan MURI dalam data Rekor MURI. Hal ini diakui akan menjadi kebanggaan DIY dan

persembahkan bagi dukungan Hari Jadi DIY ke-279, Maret 2024 ini. "Perayaan ini disebutnya akan menjadi semangat bagi semua pelaku kepentingan di Teras Malioboro untuk melanjutkan titilaku perjalanan hidup meraih keberhasilan," sebutnya.

Selain mengambil kesempatan melaksanakan digitalisasi Teras Malioboro dengan meluncurkan Teras Mobile, menurut Nurkyatsiwi rangkaian Festival Malioboro juga akan memberikan Teras Malioboro Awards 2024 serta memberikan bantuan sosial renovasi rumah layak huni. Yang ini, ujar Kadinas K-UKM DIY melibatkan PUPSDM DIY sebagai kurator pemberian bantuan. (Fsy)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 11 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005